
Antrag Nr. 07-F-05-0001
FDP-Fraktion

Betreff:

Bewirtschaftung des Wiesbadener Stadtwaldes
- Antrag der FDP-Stadtverordnetenfraktion vom 09.01.2007 -

Antragstext:

Der Ausschuß für Umwelt und Sauberkeit möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

1. Wann ist mit der dringend notwendigen Vorlage des Forsteinrichtungsplanes 
(Waldbewirtschaftungsplan) zu rechnen, in dem u.a. dargelegt wird, ob der bisherige 
Holzeinschlag von 23.000 Festmetern/a beibehalten, ausgeschöpft bzw. erhöht wird.

2. Welche Schritte werden unternommen, um die erwerbswirtschaftliche Seite durch 
Vermarktungsmethoden – für die Produkte Brennholz, Industrieholz, Holzpellets etc. - zu 
verbessern.

 
3. Wie können die seit Jahren niedrigen Einnahmen der Jagdverpachtung bzw. Regiejagd 

gesteigert werden. Hierzu wird  eine Aufstellung erbeten, die Aufschluß darüber gibt,, 
welche Forstreviere des Stadtwaldes verpachtet bzw. als Betrieb der Verwaltungsjagd 
bewirtschaftet werden.

Begründung:

Wiesbaden, 09.01.2007

Hannelore Milch Jeanette-Christine Wild
Stv. Fraktionsvorsitzende Geschäftsführerin


